



前期が終わり、後期がスタートしました

～終業式校長講話より～

みなさん、おはようございます。今から、3枚の写真を見てもらいます。名前がわかりますか？

① まつむし ② こおろぎ ③ スズムシ

この虫の鳴き声は聞いたことがありますか。では聞いてもらいます。このような音が夜になると聞こえてきます。それは、「秋」になったからです。秋になって植物、昆虫、空、いろんなところに変化が現れています。季節が、秋になりましたね。

「○○の秋」とよく言います。○○にはどんな言葉が入ると思いますか。芸術、スポーツ、読書、勉強の秋ですね。

学校も秋になり、今日で前期が終わります。4月から今日までの前期は何日あったでしょう。4月から今日まで79日でした。去年よりも20日も少ないです。新型コロナウイルス感染症拡大予防のための休校、洪水、台風による臨時休校のためです。

今日はみなさんが、前期を振り返るために担任の先生から通知表をいただきます。校長先生は担任の先生が書かれた通知表を1年生から6年生まで全部読ませてもらいました。通知表には玉水小学校で頑張っている3つの力「共感力」「考動力」「やり抜く力」が育っている様子がたくさん書かれていて、玉水小学校の子どもたちがぐんぐん伸びているのが分かります、とてもうれしくなりました。その中から6人紹介します。

○「共感力」です。

- ・「先生大丈夫？」 「●●君が元気ないよ」など周りを気遣う優しい言葉を自然にかけていました。
- ・係決めでは、友達の希望を優先して、自分を後に回すなど周りに気遣い行動しているので、周りには友達がいっぱい集まっています。

○「考動力」です。

- ・「先生、これ配っていいですか。」と進んで尋ねて配付物を係と協力しながら配っていました。
- ・話し合いでは、学級がよくなるにはどうしたらいいかを考え、いい意見をたくさん発表することができました。

○「やり抜く力」です。

- ・応援団では練習から本番まで気を抜くことなくだれよりも大きな声を出していました。
- ・わからないところがあっても最後まであきらめずに、考えることができていました。

今日はこの通知表をおうちに持って帰ります。おうちの人と通知表を一緒に見て、前期に頑張ったことと、後期に頑張りたいことをしっかりと話し合ってください。そして、後期はさらに成長できる玉水小の子どもたちになってほしいと思います。



授業参観のお知らせ

1 期日 11月6日 (金)

2 日程

・ 授業参観 13:50～14:35

・ 学級懇談会 14:50～15:35

今年最初の授業参観です。ぜひ、ご参観ください。マスク着用にもご協力ください。



収穫の秋！サツマイモほり！



読書の秋！6000冊 7000冊！



マスク着用徹底週間

先週と今週はマスク着用の徹底に取り組んでいます。時々マスクを外している子、忘れてきている子がいます。どこか気持ちの油断が見られる時があります。もう一度気持ちを引き締め直し着用を徹底させるように取り組んでいきます。



収穫の秋です。6月に横田先生、林田さん、平岡さんにお世話になってサツマイモの苗の植え方を教えていただき2年生が植えました。それから4か月がたったので、サツマイモを掘ってみると思った以上に大きなサツマイモを収穫することができ、子供達は大喜びです。イノシシに食べられる前に収穫できてよかったです。



読書の秋です。子供達には、たくさん本を読んでほしい、素敵な本に出合ってもらいたい、本を好きになってほしい、本との出会いで子供達の人生が豊かになってほしいと願っています。今月の6日に2年生の子が6000冊目 19日に1年生の子が7000冊目の本を借りました。読書冊数が増えてうれしいです。

